

Kurzbeschreibung

Deutsch:

Gebol ist ein österreichisches Familienunternehmen und eine Marke, die für Sicherheit und den Schutz des Menschen steht. Das Kernsortiment und die Produktausrichtung sind auf Arbeitsschutz fokussiert. Das über Jahrzehnte erworbene Knowhow macht Gebol zum Innovationsführer der Branche. Gebol ist einer der maßgeblichen Hersteller hochwertiger Arbeitshandschuhe und PSA in Europa. Zu den Kunden zählen führende Baumärkte ebenso wie Industrie- und Gewerbekunden.

Englisch:

Gebol is an Austrian family-owned company and a brand that stands for safety and protective personal equipment. The product range and the - orientation focus on PPE. The know-how acquired over decades makes Gebol the innovation leader in the industry. Gebol is one of the leading suppliers of high-end work gloves in the DIY sector in Europe. Customers include leading DIY stores as well as industrial and commercial clients.